



das mitteilungsblatt der schuleinheit genau – algetshausen

Baustelle im Oberberg - ...



liebe Eltern,
liebe Leserinnen,
liebe Leser

...- weshalb also nicht auch Baustelle anderswo? So besuchte die 1. Klasse von Mona Janas die Kinderbaustelle in Wattwil. Passend zum Thema "Bauen und Konstruieren" im Fach NMG war nun Anpacken angesagt. Die Kinder konnten ihrer Kreativität und ihrem handwerklichen Geschick freien Lauf lassen. Es wurde tatkräftig geschraubt, gesägt, gebohrt, gesägt, genagelt und gemalt und noch kurzer Zeit entstanden kunterbunte Bauwerke.

- | | |
|---|--|
| 2 | <ul style="list-style-type: none"> • wechsel im lehrpersonenteam • neue lehrpersonen im kindergarten |
| 3 | <ul style="list-style-type: none"> • neue lehrpersonen für text. werken • neue lehrperson für algetshausen • schulische heilpädagogin |
| 4 | <ul style="list-style-type: none"> • schulfrei • turnhalle • abschied • agenda • impressum |



wechsel im lehrpersonenteam

Rahel Wiget, Myriam Baumgartner und Andjela Kondic verlassen uns auf Ende dieses Schuljahres. Rahel Wiget hat seit 2013 als Kindergärtnerin und später zusätzlich als Lehrperson für den musikalischen Grundkurs den Kindern viel Farbe und Musik in den Alltag gebracht. Myriam Baumgartner hat nach langem Einsatz in der Kirchstrasse und diversen Stellvertretungen bei uns seit 2020 als Lehrperson für textiles Werken gearbeitet und die Kinder in ihrem Schaffen begleitet. Andjela Kondic hat vor zwei Jahren als Lehrperson für diverse Fächer ein grosses Pensum in Algetshausen übernommen. Ich danke ihnen allen für ihren Einsatz, den sie bei uns geleistet haben und wünsche ihnen auf ihrem weiteren Weg alles Gute, viel Freude und viele gute Erinnerungen an die Zeit in Uzwil.

Den Kindergarten von Rahel Wiget wird Daniela Eigenmann übernehmen, welche sich freut, wieder einen eigenen Kindergarten zu haben. Unterstützt wird sie von Andrea Dintheer. Sie übernimmt Teamteaching und DaZ-Stunden in allen drei Kindergärten. Zudem wird Michaela Fraefel Chialina in einem Kleinpensum im Kindergarten im neuen Schuljahr starten.

Für Myriam Baumgartner konnten wir Franziska Alpiger gewinnen, welche das Team ums textile Werken komplett macht. Corinne Wyler wird in der 2., 4. und 6. Klasse Unterricht erteilen, nachdem sie im letzten Jahr bereits bei uns im Einsatz war. Des Weiteren wird Thalia Hildenbrand neu die 3./4. Klasse in Algetshausen übernehmen. Sie übernimmt die Stelle von Elisabeth Hänsenberger, welche nach gut 25 Jahren in Algetshausen in Pension geht. Die Stelle von Andjela Kondic ist immer noch offen. Ich bin daran, eine möglichst gute Zwischenlösung zu finden.

neue lehrpersonen im kindergarten

Ich freue mich ab August 2023 für 2 Lektionen im Kindergarten Henau tätig zu sein. Zusammen mit Andrea Dintheer werde ich die grossen Kindergartenkinder im Sportunterricht begleiten, fördern und unterstützen und freue mich sehr auf diese Aufgabe mit den Kindern.
(Michaela Fraefel Chialina)



Nach fast 20 Jahren als Klassenlehrperson darf ich neu die Rolle der Teamteaching-Lehrperson übernehmen. Ich erhoffe mir, dass mit der neuen Aufgabe für mich wieder die direkte Arbeit mit den Kindern im Fokus stehen wird.

Dabei ist es mir wichtig, dass sich die Kinder im Kindergarten wohl fühlen. Denn nur in einem freundlichen Lernklima kann man seine Stärken zeigen, neues Lernen und so auch Fortschritte machen. Ich freue mich auf viele schöne Erlebnisse mit den Kindergartenkindern und auf eine gute Zusammenarbeit mit den Lehrpersonen, sowie den Eltern.
(Andrea Dintheer)

neue lehrperson für textiles werken

*Als Lehrperson für Textiles Gestalten und Werken
freue ich mich im Schulhaus Oberberg zu unterrichten.*

*Es ist mir eine grosse Freude die Kinder von Henau
und Algetshausen, sowie ihre Eltern und das Lehrerteam,
kennen zu lernen.*

*Gerne setze ich mit den Schülerinnen und Schülern kreative
Akzente und begleite und unterstütze sie in ihrem Lernprozess.*

*Mir ist eine gute Beziehung zu den Lernenden wichtig und ich
lege Wert auf eine angenehme Lernatmosphäre, in welcher
Respekt und Vertrauen gelebt wird.*

(Franziska Alpiger)



neue lehrperson für algetshausen



Ich freue mich...

*die Kinder auf ihrem Weg ein Stück weit begleiten zu dürfen.
meine Ideen im Team und in der Klasse umzusetzen.
auf ein neues Schuljahr mit vielen Highlights.*

Wichtig sind mir...

*Vertrauen, Zuverlässigkeit, Respekt, Offenheit und Humor.
Struktur im Schulzimmer, eine positive Fehlerkultur und einen
starken Zusammenhalt unter den Kindern.*

Ich hoffe, dass...

*ich im Schulzimmer eine gute Lernatmosphäre für jedes Kind
schaffen kann und ich jedes Kind ein grosses Stück weiterbringen
kann.*

*die Kinder gerne zur Schule kommen und Freude am Lernen
haben.*

*wir gemeinsam viele lehrreiche, spannende, lustige und schöne
Erlebnisse sammeln.*

Ich wünsche mir...

*dass die Kinder in meiner Klasse viel für ihren weiteren Weg
profitieren können.*

*eine offene und positive Zusammenarbeit mit allen Kindern, Eltern
und dem ganzen Schulteam.*

viele schöne Momente in einem neuen Umfeld.

(Thalia Hildenbrand)

schulische heilpädagogin

Wir sind immer noch daran, eine gute Lösung zu finden, damit wir wieder mit heilpädagogischen Stunden ausgerüstet sind. Rahel Kübler geht es noch nicht besser. Im neuen Schuljahr werden uns unterschiedliche Personen heilpädagogisch unterstützen. Zudem werden wir versuchen, mit zusätzlichen Massnahmen die Lücke zu füllen. Die Suche nach einer Person, die das Pensum voll übernehmen kann, bleibt bestehen. Natürlich wünsche ich Rahel Kübler weiterhin alles Gute und kleine Schritte der Besserung und hoffe immer noch auf ihre Rückkehr.

schulfrei

Die digitale Transformation ist ein grosses Thema im aktuellen Schulalltag. Unsere Schulentwicklung in den kommenden Schuljahren in der ganzen Gemeinde stützt sich auf die Weiterbildung in verschiedenen digitalen Bereichen. Dafür hat der Kanton mit der IT Bildungsoffensive klare Vorgaben gemacht. Der Schulträger ist verpflichtet, in den kommenden 4 Jahren 42 Stunden Weiterbildung für die Lehrpersonen bereitzustellen und zu organisieren.

Wie bereits im letzten blitz angekündigt findet ein Weiterbildungstag für alle Lehrpersonen am **Freitag, 8. September 2023** statt. An diesem Tag haben **alle Schülerinnen und Schüler wie auch die Kindergartenkinder der Schule Uzwil schulfrei.**

Gibt es Fragen oder Unklarheiten? Dann melden Sie sich bitte bei mir.

turnhalle

Die Renovation der Turnhalle als erste Etappe der Erneuerung des zweiten Schulhaustraktes ist im Zeitplan und wird pünktlich auf Schuljahresbeginn wieder offen sein. Wir sind gespannt darauf, am Montag, 14. August das Innere zu sehen und freuen uns, die Halle wieder in Beschlag nehmen zu können. Der Regenmonat Mai hat die Lehrpersonen gezwungen, auch unkonventionelle Turnlektionen zu organisieren. In der ganzen Phase haben sie und die Kinder das Beste aus der Situation gemacht. Dafür ein herzliches Dankeschön.



abschied

Den Jugendlichen der sechsten Klassen wünschen wir alles Gute für ihre Zukunft.



agenda

8. September 2023: schulfrei: Weiterbildung aller Lehrpersonen in Uzwil

impressum

Schulhaus Oberberg
Schulleiter

Schulhausstr. 12
Robert Singer

9247 Henau

071 951 12 22

robert.singer@schule-uzwil.ch